

Cybersécurité : comprendre les enjeux et se prémunir contre les menaces du web



Que faire en cas d'arnaque au faux conseiller bancaire ? De quelle façon sécuriser son portable ?

Les escrocs du web rivalisent d'astuces pour vous extorquer des informations.

Il est indispensable de connaître les différents types de menaces et de les anticiper. Cybermalveillance.gouv.fr et l'INC vous indiquent quels sont les réflexes à mettre en place pour y faire face.

Une nouvelle campagne d'information composée de 4 vidéos ConsoMag a débuté cette semaine sur France Télévisions à l'occasion du Cybermoi/s 2023. Un mois pour devenir #CyberResponsable.

[Voir les vidéos](#)

Actualités

Cette semaine vous pourrez découvrir un dispositif local en matière de restauration scolaire, répondre à notre enquête concernant les habitudes alimentaires des jeunes et connaître les obligations des propriétaires bailleurs pour louer leur logement.

Nous fêtons la journée nationale de la qualité de l'air le 14 octobre et à cette occasion, vous pourrez apprendre les gestes à adopter afin de favoriser une meilleure qualité de l'air intérieur et extérieur.



Le Laboratoire Départemental de la Côte d'Or (LDCO) au service de la Santé Publique des cantines des collèges

Le Conseil Départemental de la Côte d'Or met tout en œuvre pour assurer la restauration scolaire et le contrôle sanitaire des repas servis dans les 40 collèges du territoire.

[Voir la vidéo](#)



Location : quelles sont les obligations et interdictions dans les passoires énergétiques ?

Les propriétaires bailleurs de passoires énergétiques sont soumis à de nouvelles obligations et interdictions. Certaines sont déjà en vigueur et d'autres seront applicables dans les mois et années à venir.

[Lire l'article](#)

Les habitudes alimentaires chez les jeunes

L'Institut national de la consommation réalise une étude sur les habitudes alimentaires des jeunes de moins de 18 ans. N'hésitez pas à répondre à notre questionnaire.

[Répondre à l'enquête](#)



Un copropriétaire est un consommateur vis-à-vis du syndic selon la Cour de Justice de l'Union européenne

La Cour de Justice de l'Union européenne (CJUE) s'est prononcée sur cette question dans un arrêt en date du 27 octobre 2022. Cette décision concerne l'application des clauses abusives au sein d'un contrat entre un syndic et un copropriétaire.

[Lire l'article](#)

14 OCTOBRE JOURNÉE NATIONALE DE LA QUALITÉ DE L'AIR



A l'occasion de la 9ème Journée nationale de la qualité de l'air organisée par le Ministère de la transition écologique, l'INC vous propose des ressources pour connaître les gestes à adopter au quotidien afin de favoriser une meilleure qualité de l'air intérieur et extérieur.

[Voir le dossier](#)

Institut National de la
Consommation
76, avenue Pierre Brossolette
92240 MALAKOFF



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} car vous vous êtes abonné à la lettre d'information du site de l'Institut national de la consommation ([mentions légales](#)).

Vous pouvez mettre fin à ces envois en cliquant sur le lien de désinscription situé au bas de ce mail. Vous pouvez exercer vos droits d'accès, de rectification, de limitation, de portabilité, d'opposition ou d'effacement de vos données en nous écrivant à l'adresse dpo@inc60.fr.

A tout moment, vous pouvez introduire une réclamation auprès de la Cnil.
[Se désinscrire](#)

© 2023 - Institut National de la Consommation